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COMPTE RENDU 

Conseil d'école du 22 juin 2021 
 

En visioconférence 

 

Ecole La Chavanne 
 

Planaise 

Mairie- SIS 
 
M DURET Michel, maire 
M PETIT Gilles, Président du SIVU 
 
 

 
M. MURAZ Lionel, maire 
Mme GONTARD Nathalie, Vice-
présidente du SIVU 
 

DDEN 
 

Parents 
 
Mme ROBERT Laëtitia 

Mme BERTHAUD Stéphanie 
M PENVERNE Erwan 
 

ATSEM - Service 
 

Enseignantes 
Mme CURA Laëtitia 

Mme DUMOULIN Amandine 
Mme FLACHON Nathalie 

Mme RICHE Natacha 
Mme THOMAS Anne 

Mme VILLAND Corinne 
 

Mme BUISSON Emmanuelle 
 
 

 
Excusées : Mme CHERY Sandrine, Inspectrice de l’Education Nationale, Mme MAQUEDA Michèle (DDEN) 

 Mme FALEMPIN Sylvie (référente cantine/garderie), Mme FUSIER Sylviane (ATSEM/Bus), Mme Lemaire Sandrine, Mme GUIBOT 
Candice (Enseignante remplaçante rattachée à l’école), Mme FRANCOZ Florence, M GONTHIER Cédric, M TRICHON Julien 
(parents). 
 
Mmes ROBERT et VILLAND sont secrétaires de séance : elles prennent des notes de la séance et valident le compte-rendu. 

 
I. Fonctionnement Ecole: 

 
Modalités d’accueil et protocole sanitaire 

 
Il n’y a pas de changement depuis la reprise d’avril à l’exception de l’Education Physique et Sportive qui 
est autorisée en intérieur. Les parents peuvent retrouver le protocole dans ONE « carnet de liaison ». 
Depuis le 17 juin, le port du masque en extérieur n’est plus obligatoire. Cette mesure d’allègement 
s’applique également aux personnels et aux élèves des écoles dans les espaces extérieurs des 
établissements scolaires (cours de récréation, préaux, autres espaces de plein air…). Les règles relatives au 
port du masque dans les espaces intérieurs des écoles ne sont en revanche pas modifiées.  
 
 
Rentrée 2021 : Effectifs et répartition 

Rentrée 2021 : 
PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

20 12 
 

18 
 

27 (-2 ?) 
 

25 
 

14 15 
 

15 
(+1 ?) 



 

L’effectif global devrait être de 145 élèves (avec 2 départs et une arrivée) et est donc stable. 
Actuellement, l’école compte 140 élèves. 
 
La répartition se fera début juillet avec un rajustement à la pré-rentrée si besoin. Les listes des classes 
seront affichées le mercredi 1er septembre après-midi. 
Pour les répartitions, le conseil des maîtres prend en considération différents critères : 

- séparation des frères et sœurs, des cousins (quand c’est possible) 

- séparation de certains élèves 

- autonomie (équilibre dans un groupe de même niveau, tous les élèves autonomes ne sont pas mis 
ensemble) 

- dates de naissance (pour les classes de maternelle mais pas forcément) 

- équilibre nombre filles/garçons 
 

Le profil des classes devrait être : PSMS ; MSGS ; CP ; CE1 ; CE2CM1 et CM1CM2. 
 
La rentrée des classes aura lieu le jeudi 2 septembre à 8h30. 
 
Les futurs élèves de petite section ont été reçus en 4 groupes, de 16h45 à 17h30, par Mme Villand 
Corinne, enseignante en PS MS. En raison du contexte sanitaire, ils n’ont pas pu être accueillis en journée 
pendant la classe. Il en est de même pour les élèves déjà scolarisés et arrivant dans notre école à la 
rentrée, qui ont été accueillis jeudi 17 juin à 17h par la directrice. 
 
 
Bilan enseignant / classes rentrée 2021 

Six classes sont prévues à la rentrée. 
PS/MS : Mme VILLAND Corinne 
MS/ GS: Mme FLACHON Nathalie (temps partiel 75%/  pas de nomination à ce jour 25 % en 
complément) 
CP : Mme RICHE Natacha 
CE1: Mme CURA Laëtitia sera en formation. Pas de nomination à ce jour. 
CE2/CM1: Mme DUMOULIN Amandine 
CM1/CM2 : Mme BUISSON Emmanuelle/ décharge : pas de nomination à ce jour 

 
Le Numérique à l’école 

 
Suite à l’appel à projet pour un socle numérique dans les écoles, le SIVU a déposé un dossier de 
subvention qui a reçu un avis favorable. L’équipement numérique de l’école va se poursuivre. 
 
Collège : 
Il n’y aura pas cette année de visite du collège pour les CM2. 
Le syndicat intercommunal va offrir aux futurs élèves de sixième une calculatrice. L’équipe enseignante 
remercie le syndicat pour ce geste. 
 
ENT ONE 

L’utilisation de l’Espace Numérique de Travail ONE va se poursuivre. Tous les parents (ou famille) ont 
activé leur compte. Certains sont déjà bien familiarisés avec l’outil, d’autres un peu moins. Pour les 
parents qui ne pensent pas à aller régulièrement consulter le carnet de liaison, les actualités ; nous vous 
invitons à installer l’application ONE sur votre téléphone. 
Vous pouvez joindre par messagerie l’enseignante de votre enfant. Toutefois l’enseignante n’a pas 
d’obligation de répondre en dehors des jours travaillés et d’horaires décents. 



 

Les élèves de CM2, avec l’accord de leurs parents, utilisent ONE. La mise en place du cahier de textes peut 
aider pour suivre les devoirs ; ainsi que le dépôt de documents. Ceci s’élargira à d’autres classes 
élémentaires à la rentrée. 
Le retour des familles, au départ, faisait part d’un côté peu fonctionnel ; mais maintenant de nombreux 
parents l’utilisent. 
Le cahier de liaison papier restera présent, notamment pour les demandes d’autorisation des 
représentants légaux. 
 
 

II. Organisation Pédagogique : 
 
Projets pédagogiques/ Activités sportives et culturelles 

 

 Les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 ont participé à un projet "75 ans de paix en Union 
Européenne", avec la Maison de l'Europe d'Albertville et de la Savoie. 
Les élèves ont produit une réalisation commune qui a été reprise en kakémono. En raison du 
contexte sanitaire, elle n’a pas été exposée sur la place de L’Europe d’Albertville le 8 mai. Elle a été 
inaugurée à l’école le 3 juin en présence du président, de la vice-présidente de la Maison de 
l’Europe, du président de l'AFAPE, des maires de nos communes et de la correspondante locale du 
Dauphiné Libéré. Les enfants ont eu la joie de recevoir un diplôme d'honneur pour leur 
participation, un livret et un t-shirt à l'effigie de l'Europe. L’exposition va poursuivre sa route dans 
les écoles participantes, puis partira sur des sites en lien avec l’Europe (Bourg Saint Maurice, Saint 
Brieuc…) 

 

 Projet avec l’infirmière scolaire et la classe de CM1CM2 : Mme Lemaître, avec l’accord de Mme 
Chéry, IEN de Montmélian, a effectué un projet sur le développement des compétences 
psychosociales. L’objectif était de permettre aux élèves de développer leurs compétences 
émotionnelles, en identifiant les émotions, celles des autres, en apprenant à les exprimer et à les 
réguler.  

 

 Jeudi 20 mai après-midi : La fête du Printemps a pu se faire à l’école pour le bonheur de tous. Les 
enfants déguisés ont dansé, défilé. Un après-midi festif ! 

 

 Projet liaison école-collège : un travail en tutorat des élèves de CM1-CM2 avec des élèves de 
sixième devait avoir lieu, sur le thème de l’art, la danse et la voix avec la compagnie du « Ver à 
soi ». Projet "Engageons-nous à corps perdus". Ce projet n’a pas pu se faire en présence du collège. 
Plusieurs interventions de Danse, percussions et expression corporelle, de la troupe ont eu lieu 
pour la classe de CM1CM2 ; en parallèle de la lecture de Don Quichotte. 
Le 10 juin, la classe de CE2CM1 s’est jointe à la classe de CM1CM2 pour aller voir la troupe 
présenter le spectacle « Don Quichotte » au Centre Artistique départemental. 
 

 

 Semaine éco-citoyenne : elle a été organisée du 25 au 28 mai 
Les pompiers sont intervenus pour un exercice d’évacuation sous fumée froide. Puis les classes ont 
pu découvrir leurs véhicules et échanger avec eux. 
La gendarmerie est intervenue auprès des classes de GSCP et CPCE1 sur le thème du métier du 
gendarme et de la découverte du véhicule. Les deux agents présents ont également échangé avec 
les classes de CE2CM1 et CM1CM2 sur leur métier et sur les dangers des réseaux sociaux et le 
cyber harcèlement. 
Pour toutes les classes ont été organisés des parcours dans le cadre de la prévention routière. 
La classe de PSMS a travaillé lors de cette semaine sur les gestes de premiers secours. 



 

 

 Découverte du milieu équestre PS/MS/GS : 
Les enfants de ces 3 niveaux ont eu un cycle « poney » de 4 séances au centre équestre de Cruet.  
Les ateliers ont été très appréciés des enfants. 

 
 

 Atelier poterie : les élèves des classes de GS/CP et CP/CE1 ont bénéficié d’une intervention autour 
de l’argile. Ils ont réalisé un contenant avec l’intervenante de Terre&N céramique les 17 et 18 juin. 

 

 Découverte de l’Arbre par la Grimpe : Les classes de GS/CP et CP/CE1 ont eu une journée 
découverte de l’Arbre et de son environnement à Sonnaz avec l’Association Apicale « Emmenons 
les dans les Arbres » le lundi 21 juin et le mardi 22 juin. Découverte d’un beau domaine : le 
château de Sonnaz. Les enfants ont découvert l’arbre de manière sensorielle. 
 

 Spectacle « Les Misérables » par l’école de Fréterive pour les élèves de CE2CM1 et CM1CM2. 
 

 Cycle « Roule » à vélo : 
Un cycle vélo va avoir lieu pour les élèves des classes de GS/CP et CP/CE1 dans la cour de récréation, 
avec des jeux et de la maniabilité la semaine du 28 au 2 juillet. 
Les élèves de CE2 au CM2 ont commencé un cycle vélo à l’extérieur de l’école. Nous remercions les 
parents agréés qui se libèrent pour l’encadrement et sans qui nous ne pourrions pas sortir. 
L’année scolaire prochaine, il serait intéressant de pouvoir commencer le cycle vélo à partir du CE2 à 
l’automne. 

 

 Natation : 
Après un refus à la piscine de Montmélian, nous avons eu un accord pour un cycle pour deux classes. 
Nous avons fait le choix d’emmener les élèves de cycle 3 qui n’avaient pas eu de cycle natation. 
Nous ferons une demande pour les élèves de cycle 2 à la piscine de Chambéry. 
Demande auprès du SIVU : serait-il possible d’allouer une subvention « natation » renouvelable 
chaque année et distincte de la subvention des projets et sorties scolaires ? 
 

 Nous rappelons que ces activités sont organisées grâce au financement de l’Amicale de Parents 
d’élèves La Chav’anaise qui s’est élevée à 3500 € cette année et grâce à la subvention du SIVU de 3 600 €. 
Nous les remercions. 
 

 Le jardin à l’école : Certaines classes ont fait des travaux de jardinage à l’arrière de l’école (côté 
plateau sportif). 

 
  Rappels importants de la Charte de l’accompagnateur :  

 
Un parent accompagnateur s’engage à ne pas fumer en présence des enfants, à ne pas téléphoner et à ne pas 
prendre de photos. L’accompagnateur ne peut prendre des photos de son enfant en activité ; il n’est pas présent 
pour cela mais pour assurer la sécurité des élèves. 

 
L’équipe enseignante remercient tous les parents qui se mobilisent pour aider à l’encadrement des sorties. 

 

 Projets 2021-2022 prévisionnels à ce jour: 

- Projet d’école (PS au CM2) avec la compagnie du Ver à Soie 

- Projet liaison école/collège avec les artistes de Rabbit Research : « Tous des oiseaux. Prends ton envol » 

- Piscine pour les élèves de Cycle 2 à Chambéry/ Piscine pour les élèves de cycle 3 à Montmélian 
Et d’autres à venir… 



 

III. Organisation Périscolaire SIVU : Intervention de M Petit, président 
 

M. Petit adresse ses remerciements aux enseignantes, aux membres du personnel, aux élèves et aux parents de 
s’être bien adapter aux différents protocoles lors de cette période difficile.  La continuité école /sivu a permis à 
toute la communauté scolaire de fonctionner. Il remercie également la vice-présidente pour son travail. 
Il y aura un bilan à tirer des protocoles sanitaires par rapport aux épidémies traditionnelles et autres. Nous avons 
vécu l’année sans fermeture de classe ou d’école ; ceci est très positif. 
 
M. Petit remercie les deux maires de nos communes de leur présence à l’exposition des élèves de CE2CM1CM2 sur 
le Projet avec la Maison de L’Europe. Il félicite une nouvelle fois les élèves et leurs enseignantes. 
M. Petit rappelle l’importance du partenariat entre le sivu et l’Amicale de parents d’élèves. 
 
Eléments de réponse apportés aux questions posées : 
 

 Natation : 
La proposition d’un cycle est une volonté de la mairie et de l’école car il s’agit d’une activité 
obligatoire. 
Par rapport au budget « piscine » et à la création d’une nouvelle ligne budgétaire, M. Petit est 
d’accord sur le principe.  
 

 Le plan de relance pour un équipement numérique : le dossier a été retenu. Le Sivu est en attente 
pour la signature de la convention. Des devis ont été demandés. 
La classe de GSCP devrait être équipée d’un VPI comme les autres classes de l’école élémentaire. 
La subvention comprend également l’usage d’un ENT. Nous resterons sur l’utilisation de «  ONE ». 
 

 Périscolaire : 
Un changement de version du logiciel pour la réservation va se faire. Les parents recevront donc de 
nouveaux identifiants. 
 

 Départ des CM2 : 
Un cadeau sera fait aux élèves de CM2. Pour ceux de l’année dernière, un bon d’achat chez Garin 
leur sera offert. 

 
 Questions Parents : 

L’application ONE semble ne pas marcher sur les téléphones. 
 Eléments de réponses : certains parents utilisent ONE avec leur téléphone.  
Après vérification : Pour le moment, l’usage de « ONE » sur les téléphones se fait comme sur l’ordinateur. 
L’application ONE POCKET n’est pas accessible. Le SIVU va revoir l’abonnement pour l’élargir. 
 
Mme Buisson termine la séance en remerciant les membres de la communauté éducative : mairies, SIVU, parents 
délégués pour avoir accompagné l’équipe enseignante tout au long de l’année. Elle adresse ses remerciements à 
toutes ses collègues qui sont restées enthousiastes et motivées pendant cette année bien particulière. 
 
 
 
 
La séance est levée à 20h. 
 
Fait à Planaise, le 22 juin 2021, 
 
Les secrétaires :        La présidente:  
Mme ROBERT Laëtitia  Mme VILLAND Corinne   Mme BUISSON Emmanuelle 
 
 
 


